
第３回（仮称）内野地区集会施設検討委員会 会議概要 
 
■会議開催概要 
［名  称］第３回（仮称）内野地区集会施設検討委員会 
［日  時］平成 24 年 11 月 26 日（月）午後 7 時～午後 9 時 10 分 
［出席委員］岡本委員、青柳委員、渡辺委員、元木委員、大川委員、横山委員、道上委員 
［事 務 局］西区地域課：課長、課長補佐、地域振興係長 

西出張所：所長、副所長、地域係長 
［傍 聴 者］０名 
 
■会議内容 
［施設見学等の結果について］ 
・ 事務局から、資料に基づき、各委員の視察の感想を、カテゴリー別に紹介 

［既存公共施設の現状について］ 
・ 事務局から、資料に基づき、内野地区の公共施設（西出張所、西出張所分庁舎、西地

区公民館）の施設面と機能面の現状について説明 
・ 「西出張所、同分庁舎は建て替えるのか」の質問に対し、耐震工事費及び老朽化によ

る設備改修費等が膨大に掛かること、また、エレベータが無いなど使い勝手が悪いこ

とから、区としては改築を考えているとの回答がありました。 
・ 「西地区公民館は建て替えるのか」の質問に対し、耐震工事費が比較的安価であり、

築 32 年でまだ長く使える建物であることから、区としては補強のうえ使っていく考え

との回答がありました。 
・ 「行政施設（西出張所、同分庁舎）と集会施設は合築するのか」の質問に対し、解体

の方向が決まれば、区としては合築したいと考えている、との回答がありました。 
・ 事務局から、資料に基づき、「新潟市の公共ホール」の配置状況や稼働率について説明 
・ 上記以外にも以下のような意見が出されました。 

「ホールを作るなら、どんなニーズがあって、どんなものを作るのかを議論するべき」 
「他の施設のホールを観てみたい」 
「委員がざっくばらんに話し合う場を設けてほしい」 
「集会施設の機能は、使い方を含めストーリーをもって進めていく方がよい」 

［第４回の日程調整等について］ 
・ 委員の提案に基づき、次回、生涯学習センター（クロスパル）の映像ホールなどの視

察を別途日程調整のうえ実施し、その後の会議を１２月１７日（月曜）午後７時から

分庁舎２階会議室で開催することを決定しました。 


